## Flohmarkt Gilde Eiche und Caritas

Und wieder ist ein Jahr vergangen. Der Flohmarkt ist für uns eine der wichtigsten Einnahmequellen, deshalb gilt es, viele freiwillige Helfer zu motivieren. Die Gilde Eiche und die Caritas haben auch 2019 wieder fleißige Hände gefunden, die gemeinsam gesammelt, vorbereitet, verkauft und weggeräumt haben.

Unglaublich viel Flohmarktware wurde gespendet und extrem viele Besucher und Abnehmer waren da, um uns zu unterstützen und die Einnahmen in die Höhe zu treiben.

Trotz des schönen Wetters konnten wir uns über Käufer und Interessenten nicht beklagen. Auch das Wegräumen hat fast Spaß gemacht, da wir uns darauf freuten, uns nach erledigter Arbeit in der Sonne zusammen zu setzen und den Sonntag Nachmittag zu genießen.

Ein Dankeschön an alle Helfer und auch an die Scout Lounge Gilde, die unsere übrige Ware gerne für den eigenen Flohmarkt weiterverwertet hat und uns einen großen Brocken Arbeit abgenommen hat.









